
Sujet : [INTERNET] RE: ENQUETE CONDE SUR ITON

De : celine bouchery <cbouchery@orange.fr>

Date : 19/03/2022 08:39

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Bonjour,

Nous voulons rajouter à cela un manque d entre�en de notre commune, tant au niveau des voiries

que des espaces verts. Aussi, la rue principale de la boulangerie est inaccessible avec un enfant en

pousse�e, plus ça va plus elle se dégrade et rien n est fait.

Merci

Cordialement

Mme BOUCHERY

Envoyé depuis l'applica�on Mail Orange

----------------

Le 06/03/2022, à 13:27, celine bouchery a écrit :

Bonjour,

Nous souhaitons que Condé-Sur-Iton qui�e la commune nouvelle de Mesnils-sur-iton car il n'y a plus ce�e

proximité qu'il y avait auparavant lorsqu'on était indépendant. Egalement, pour le main�en de nos quelques

commerces, mairie... ; pour la simplicité de nos demandes car à ce jour il y a trop d'interlocuteurs et pour

maintenir ce�e école primaire.

Géographiquement, notre commune est assez éloigné de Damville.

En espérant que cela abou�sse.

Cordialement,

Mme BOUCHERY
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